

Kreis Mayen-Koblenz

Offizieller Spatenstich bringt Glasfaser

[25.06.2018] Im Kreis Mayen-Koblenz werden weitere Haushalte und Gewerbegebiete an das schnelle Internet angeschlossen. Der Glasfaserausbau wird vom Land Rheinland-Pfalz mit rund 1,9 Millionen Euro an Fördergeldern unterstützt.

Mit einem Spatenstich haben die Maßnahmen zum Breitband-Ausbau im rheinland-pfälzischen Landkreis Mayen-Koblenz offiziell begonnen. Bis Ende 2019 erhalten bislang unterversorgte Gebiete schnelles Internet. Ausgeführt werden die Maßnahmen laut der Kreisverwaltung von drei unterschiedlichen Anbietern: Innogy TelNet, Deutsche Telekom und Inexio.

„Weitere rund 3.700 Haushalte und über 200 Gewerbebetriebe werden nach Abschluss der Baumaßnahmen über Bandbreiten von mindestens 50 Megabit pro Sekunde (Mbit/s) verfügen“, so Innenminister Roger Lewentz beim Spatenstich. Über 30 Kilometer Tiefbauarbeiten seien dazu nötig, mehr als 120 Kilometer Glasfaser würden verlegt. Landrat Alexander Saftig zeigte sich hocherfreut über den Baubeginn: „Nach gut zweijähriger Planung, Antragstellung, Ausschreibung und Abstimmungsgesprächen geht es jetzt endlich los – der erste große Schritt ins Gigabitzeitalter.“

Wie das Ministerium des Innern und für Sport Rheinland-Pfalz mitteilt, fördert das Land den Ausbau in Mayen-Koblenz mit 40 Prozent; 50 Prozent gebe der Bund, nur zehn Prozent der Kosten verblieben beim Landkreis. Die ursprünglichen Planungen gehen von Kosten in Höhe von rund 4,8 Millionen Euro für den Breitband-Ausbau aus; die maximale Förderzusage des Landes liege bei rund 1,9 Millionen Euro. „Diese stattliche Summe macht einmal mehr die Bedeutung deutlich, die wir diesem Thema beimessen“, erklärt Innenminister Lewentz.

Insgesamt befinden sich in Rheinland-Pfalz nach Angaben des Innenministeriums derzeit 24 Breitband-Infrastruktur-Projekte in 22 Landkreisen in der Umsetzung. Für den Ausbau der Breitband-Infrastruktur bis zum Jahr 2020 habe das Land einen umfangreichen Bewilligungsrahmen in Höhe von 124,7 Millionen Euro geschaffen.

(bs)

Stichwörter: Breitband, Kreis Mayen-Koblenz